

# Tafel freut sich über Spende

## VR GenoBank DonauWald überreicht 2500 Euro-Scheck

**Viechtach.** (mal) „Wenn ich hier vorbeigehe, dann sehe ich jedesmal, mit welchem Engagement Sie sich einsetzen“, sagte Franz Geiß, der Leiter der VR GenoBank-Geschäftsstelle Viechtach am Donnerstag anerkennend zu Ingrid Krempl und Gisela Schmitt.

Die beiden durften für die Viechtacher Tafel einen Spendenscheck in Höhe von 2500 Euro in Empfang nehmen. Das Geld können sie gut gebrauchen, denn vor allem das Kühlauto verursacht kontinuierlich Kosten. Auch August Stöger, verantwortlich für die Privatkunden bei der VR GenoBank, hob hervor, wie wichtig der Bank die Unterstützung von regionalen, sozialen Projekten sei. Denn auch die kürzliche Bankenfusion habe vor allem die Aufrechterhaltung der Regionalität zum Ziel gehabt. Seit 2007 überreicht das Bankinstitut jährlich eine Spende von 2500 Euro an die Viechtacher Tafel. Insgesamt fließen im gesamten Gebiet der VR GenoBank im Jahr 2016 bereits 150 000 Euro an soziale Einrichtungen.



August Stöger, Leiter Privatkunden der VR GenoBank (v.re.), sowie der Viechtacher Geschäftsstellenleiter Franz Geiß überreichten an Ingrid Krempl und Gisela Schmitt von der Tafel sowie Pfarrer Werner Konrad den Scheck. Foto: Lang

Nach der Übergabe erkundigten sich die beiden Banker noch nach dem derzeitigen Stand der Tafel. Die Zahl der 150 Berechtigten bleibe konstant. Doch Krempl und Schmitt informierten auch, dass derzeit viele junge Menschen kä-

men, die wegen einer Krankheit kaum mehr in die Arbeitswelt vermittelbar seien. Sie sind auf die Tafel angewiesen.

„Das Geld können wir gut gebrauchen“, bedankten sich Krempl und Schmitt.